
楽しかった４校オンライン 

ぼくは４こうオンラインで、蛍のことについてはなしました。最初は緊張し

ていたけれど、だんだんなれてきて楽しかったし、ほかのしょうがっこうの子

たちはこえもおおきく言えて、すごいなと思いました 

 

 わたしは今回の４校オンラインで、他の学校と交流しました。中には、今まで

まったく交流したことがない学校の人たちもいて、他の地域のことについてと

てもよく知ることができました。わたしは蛍と河川工事について発表しました

が、そのおかげで、一層有馬についてしることができて、よかったです。 

 

楽しかった４校オンライン 

僕が４校オンラインで楽しかったことは、大町小学校の話を聞いていたとき

です。僕はその前に見ていた新聞で、そのことがずっと気になっていたので質

問などができてとても楽しかったので、またやってほしいです。 

 

僕は４校のオンライン会議で、有馬の川の春夏秋冬のことを言いました。ク

イズのことや金の湯のことを細かく説明しました。淡河小学校のことや大町小

学校のことや宿南小学校のこともいろいろあって楽しかったです。 

 

僕が４校オンラインをして思ったことは、他の３校の地域のことを詳しく聞

いて、質問もできてより知ることができてよかったなと思いました。楽しく有

馬の観光スポットや蛍、河川工事について説明をして有馬に興味を持ってもら

えたと思うので、有馬に来てほしいです。ほかの３校のある場所にもいってみ

たいなと、とてもおもいました。とても楽しかったです。 

 

新聞を作って、新聞を作る難しさや楽しさがよくわかりました。今回やった

ことを、次の新聞づくりにいかせたらいいです。ほかの小学校のこともしれて

とてもよかったです。 

 

 ４校オンライン授業をして楽しかったことは、他の学校のいいところも知れ

たし、コウノトリが淡路島に来たのはびっくりしたしすごいなぁと思いました。

給食にステーキやハモ天も出ていたなんてすごいと思いました。 


